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平成 25年度第３回逗子市環境審議会 会議概要 

 

 

日時：2014年（平成 26年）３月４日（火） 

午前 10時～正午    

場所：市庁舎５階 第５会議室        

 

１．配布資料 

次第 

資料１「修正箇所一覧」 

資料２「第二次逗子市環境基本計画（2015改訂版）案」 

資料３「平成 25年度版逗子市の環境の状況（年次報告）」 

 

２．出席者 

藤井会長、佐野副会長、太田委員、中津委員、桐ヶ谷委員、新倉委員 

印田委員、小林委員、進藤委員、靏田委員 

事務局：環境都市部 森川次長、環境管理課 米山副主幹、山下主事 

 

３．議事内容 

（１）第二次逗子市環境基本計画について 

市から、第二次逗子市環境基本計画（案）第３章の修正内容等について説明し、委員から

は概ね了承を得たが、主に次のような意見があった。なお、「第二節 廃棄物による環境負荷

の少ないまち」については、次回以降の審議会で審議するものとした。 

＜全体について＞ 

 ・段落の区切り方、語句の使い方、注釈の書き方等について、統一されてない箇所が見受けら

れるので、修正されたい。 

 →（事務局）再度確認して修正する。 

 ・表が多用されているが、グラフの活用等、より分かりやすい表現になるよう工夫されたい。 

 →（事務局）検討して修正する。 

＜第一節 自然を大切にするまち＞ 

・19 ページの表にある「総合公園 400,000 ㎡」が唐突な印象を受けるので、注釈等を追記し

てはどうか。また、同ページの下表にある「公園」、「緑地」について注釈を付してはどうか。 

→（事務局）記載方法を検討する。 

・21ページの「施策の方向」欄にも小坪湾に係る施策を記載してはどうか。併せて、同ページ

の表にも、小坪湾に係る施策の表を追記してはどうか。 

→（事務局）所管と調整して検討する。 

・20 ページの「河川管理用通路」は、市民が分かりやすいよう「遊歩道（河川管理用通路）」

としてはどうか。また、「二級河川」についても、注釈を記載した方がよいのではないか。 

→（事務局）所管と調整して検討する。 



 ２ 

・田越川の源流について言及したり、地図等により流域を示したりしてはどうか 

→（事務局）所管と調整して検討する。 

＜第三節 温室効果ガス排出の少ないまち＞ 

 ・スマートエネルギー、スマートコミュニティの注釈等については、35ページの注釈やイメー

ジ図の記載を工夫して、まとめてはどうか。また、イメージ図についても、より逗子市の特

徴が出ているイメージ図に差し替えできないか。 

 →（事務局）注釈の書き方については、わかりやすい表現になるように工夫する。イメージ図

については、事務局としても検討をしてみるが、委員のご協力をいただけるとありがたい。 

 ・逗子市には住宅が多いので、目指すスマートコミュニティとしては、各戸建て住宅の屋根に

太陽光発電パネルが設置され、それが地域に広がっていくイメージである。他にも、小水力

や風力など様々な自然エネルギーの活用について検討するのもよいと思う。 

  各家庭ごとの取り組みが市域に広がっていくイメージが逗子市には適していると思う。 

 ・市として省エネを進めていくためにも、国の目標だけでなく、逗子市域としての温室効果ガ

ス排出量の削減目標を設定できないか。 

 →（事務局）市では、地球温暖化対策実行計画（事務事業編）を策定し、市の排出する温室効

果ガスの削減に取り組んでいる。ご指摘の目標については、市全域において排出されている

温室効果ガス排出量を官民全て把握し、分析して、地球温暖化対策実行計画（区域・施策編）

として取りまとめ、設定する必要がある。市としては、そこまでの財政的余裕がないので、

事務局でできる範囲の目標値設定に向けて取り組んでみる。 

 ・温室効果ガス排出量削減の目標値については、この環境基本計画内で具体的な数値目標を提

示できなくとも、数値目標の設定に取り組む姿勢を明記できるだけでも意義がある。 

 ・自動車登録台数については、内数としてエコカーの台数を記載できないか。 

 →（事務局）関係機関に確認はしてみるが、把握はできていないのではないか。 

＜第四節 暮らしと景観に配慮したまち＞ 

 ・各項目名について検討が必要と思われる。 

 →（審議会内での検討し、次のとおり確認した。） 

「１． 景観」→ 語句を付加する 

「２． 建造物・まちなみ・道路等」→「２．暮らしのための基盤整備」 

「３． 大気・水質・騒音等」→「３．生活環境の諸問題」 

 ・37ページの地図には、市役所や駅名など、位置の分かる目標物を記載してはどうか 

 →（事務局）記載方法を検討する。 

 ・電線の地中化を進めていくことについて、記載できないか。 

→（事務局）所管と調整して検討する。 

（２）平成 25年度版逗子市の環境の状況（年次報告）について 

   事務局から平成 25年度版逗子市の環境の状況（年次報告）について説明した。 

（３）その他について 

   事務局から次年度の開催予定等について説明した。 

・次回の開催日は 4月末から 5月初旬の連休前後としたいので、別途各委員と調整する。 

以上 


